

平成21年度播磨町技能職者表彰が、4人の方に贈られました

平成21年度播磨町技能職者表彰の表彰式が11月6日(金)、町長室で行われました。今年の受表彰者は次の方々です。
高橋 一郎さん(本荘) 建具製造販売。30代で1級技能検定に合格し、まもなく職業訓練指導員の免許を取得するなど、技術の向上を惜しまず、70歳に至る現在も現役として貢献しておられます。



井上 次男さん(南大中) 鉄工業。100分の1ミリの繊細さを要する仕事もなし、抜群の技術を持っています。誠心誠意表裏なくよく勤める仕事ぶり、他の職人の見本となるものです。

本庄 義武さん(宮西) 紳士服仕立て業。貴重な業種で技術を磨いて顧客の信頼を集めています。明朗活潑な性格から地域への取り組みも積極的で、地域密着型店舗という理念で信頼される。

老舗を守り続けています。佐伯 邦宏さん(西野添) 造園・土木施工管理技士。全国各地の植木や造園に興味を抱いて独自に調査研究を重ねた後に転職。地域の人々に造園を通じた楽しみを与え、地域の環境に合った植木をすすめるなど良好な町並み、景観づくりに貢献されました。

第58回兵庫県社会福祉大会で知事表彰受賞

この度、長年にわたり民生委員児童委員として務められ地域福祉の向上に尽くされた功績により次の方々が兵庫県知事表彰を受賞されました。

- 坂東 恵美子さん(北本荘)
- 藤原 成悦さん(古宮)
- 光田 和子さん(北本荘)



第19回大中遺跡まつり 2万人が古代のムラに集いました

古代行列の始まる前から考古博物館前広場には大勢の人が集まり、播磨南高等学校吹奏楽部の演奏が行われました。今年の行列は、雅楽の儼かな演奏と雅な衣装が先頭を彩り、ステーションでは妖艶な弥生の舞が披露されました。又、大学生によるユース・コンサートや古代からのおたけびなど、新たなステーションの加わったまつりとなりました。



第45回播磨町菊花展入賞者(敬称略)

- 文部科学大臣賞 松田 政雄(北野添)
- 農林水産大臣賞 安田 寛幸(野添)
- 兵庫県知事賞 八木 宗次(古宮)
- 兵庫県菊花連合会長賞 浅原 良平(大中)
- 播磨町長賞 滝井 光二(南野添)
- 播磨町議会議長賞 藤原 剛(西野添)
- 播磨町教育長賞 宇都宮 久登司
- 播磨町菊花会長賞 梅澤 章夫(二子)
- 兵庫県農業協同組合長賞 神吉 勇夫(本荘)
- 播磨町商工会長賞 滝井 光二(南野添)
- 神戸新聞社賞 神吉 恵(本荘)

東播磨ふれあいネット(BAN-BANテレビ 11チャンネル) 播磨町・稲美町・加古川市・高砂市の行政広報番組です。

12月の放送予定(収録場所 加古川市)
前半 11月30日(月)~12月13日(日)

- 特集 楽しい子育てを応援します(稲美町)
- ふれあいインフォメーション(各市町からのお知らせ)

後半 12月14日(月)~27日(日)

- 特集 棋士のまち加古川(加古川市)
- ゆうゆうライフ 播磨フォークダンスクラブ(播磨町)
- ふれあいインフォメーション(各市町からのお知らせ)

放送時間(第1・3月曜日の①以外は再放送)30分番組
月・水・金 ①午前9時 ②午後1時 ③午後11時30分
火・木 ①午前9時30分 ②正午 ③午後9時30分
土・日 ①午前8時 ②午後5時 ③午後9時

いいね! はりま

町政 レポート No.35



▲いつまでもお元気に!(二子北いきいきサロン)

今年も庁舎前で菊花展が開催されました。菊は1年を通じての管理が大変だということで、この日に合わせて最高の状態に持ってくるご苦労はいかばかりかと思えます。その菊花展を背景にことぶき大学生が庁舎周辺の草引きをして下さいました。年2回行っていただいておりますが、この日も丁寧な除草で役場周辺は見違えるようにきれいになりました。どちらも高齢者の方々のマンパワーで支えられています。ありがとうございました。

◆タウンミーティングで、二子北のいきいきサロンにおじゃましました。今回51回目を迎えられたということでしたが、お世話する方々もお世話される方々も和気あいあいとした雰囲気の中で心から楽しまれている様子でした。毎回どのような内容にするか考えていかれるのも大変だと思いますが、各地域のいきいきサロンがこれからも末長く地域の方々に愛される存在であることを願っています。

◆10月25日に加古川医療センター(県立加古川病院)の竣工式がありました。新病院の主な診療機能は「重症患者の3次救急」「生活習慣病医療の拠点」「がん患者への急性期緩和ケア」「8床の感染症病床」「神経難病医療」です。

新病院は高度専門医療に重点をおいた病院として、地域の病院やかかりつけ医との連携を積極的に進められるとのこと。式のあと、内覧会がありました。木材を多用した壁面や各患者ごとに設置された洗面台、屋上庭園に直接出入りできる心安らぐ病室、患者家族のための家族室、24時間対応できる8室の手術室、医師も同乗して診療しながら搬送できるドクターカーや最新式の検査・治療の医療機器を備えています。併せて医療センターランプのある「東播磨南北道路」が、この日一部開通しました。

播磨町長 清水ひろ子

わんぱくはりまっ子



なかさく もえの 中作 萌乃ちゃん(5歳)、
りこ 莉子ちゃん(5カ月)、
しょうたろう 祥太郎くん(2歳)
古田
いつまでも3人仲良くね
(お父さん、お母さんより)



このコーナーに出ていただく「わんぱくはりまっ子」を募集しています。(未就学児) 広報担当まで電話をお願いします。

楽屋裏

インフルエンザや風邪が流行しています。我が子は、夏休み学習発表会は展示のみに変更、体育祭は風邪で欠席、文化祭は学級閉鎖のため1学年だけ延期と、楽しみな行事が次々ためになっっています。学校・園はもちろん、地域の行事でも集団感染の防止に注意を払いながら、延期や一部変更などの配慮に余念がありません。長引く警戒態勢となっっていますが、馴れ合いや面倒臭さから、適当になっはけませんか? インフルエンザウイルスは、空気が乾燥して冷たい風が吹く季節を迎えるこれから活発になります。手洗い、うがいの励行を家族や職場の全員で徹底し、健康に過ごしていきなっと思います。(宮)